

Mas Dhito Terus Dorong Dispendukcapil Berinovasi Demi Pelayanan Yang Baik

Prijo Atmodjo - KEDIRI.PUBLIKINDONESIA.COM

Feb 1, 2022 - 04:06



KEDIRI - Dalam masa kepemimpinan Mas Dhito sapaan akrab Bupati Kediri sepanjang Tahun 2021 melakukan gebrakan yang luar biasa di bidang pelayanan dokumen kependudukan yaitu melalui aplikasi sahaja online, online desa, sahaja update dan mendekatkan pelayanan di 15 (lima belas) kantor kecamatan yang sering disebut dengan pelayanan SAHAJA LEKAT (satu hari jadi, lebih dekat).

Kini di Tahun 2022 Bupati Kediri H. Hanindhito Himawan Pramana, S.H. yang

akrab disapa Mas Dhito memastikan bahwa SAHAJA LEKAT harus sudah ada di seluruh kecamatan.

"Artinya tahun ini dipastikan ada 26 Kecamatan ada pelayanan SAHAJA LEKAT. Nanti yang 11 (sebelas) akan dilaksanakan secara bertahap tetapi yang jelas tahun ini, " terang Mas Dhito.

Sementara itu, Kepala Dispendukcapil Kab. Kediri melalui Kabid Pelayanan Pencatatan Sipil Randy Agatha menjelaskan, bahwa inovasi pelayanan ini tidak berhenti hanya pada menambah titik lokasi layanan tetapi juga menambah menu layanan dokumen Adminduk.

"Selama ini di SAHAJA LEKAT hanya melayani 6 (enam) jenis dokumen Adminduk saja. Tetapi mulai tahun 2022 ini ditambah menjadi 8 (delapan) jenis pelayanan, " ucap Randy kepada media ini, Senen (31/1/2022)

Lanjut Randy bahwa untuk pelayanan SAHAJA LEKAT mampu melayani 14 jenis pelayanan, sebagai berikut : KTP, Akta Kelahiran Permohonan Baru, Akta Kelahiran Perubahan/ Pembetulan/ Hilang/ Rusak, Akta Kematian Permohonan Baru dan Akta Kematian Perubahan/ Pembetulan/ Hilang/ Rusak.

"Disusul surat Kartu Keluarga, Surat Pindah Masuk, Surat Pindah Keluar, Pelaporan Kelahiran Luar Negeri, SKTT (Surat Keterangan Tempat Tinggal) bagi WNA, Kartu Keluarga bagi WNA, KTP bagi WNA, Perekaman bagi warga luar daerah dan KTP hilang bagi warga luar daerah, " imbuhnya.

Menurutnya, dengan ditambahkan jenis pelayanan ini jelas bertujuan untuk memberikan kemudahan dan memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat.

"Kami akan terus berinovasi demi meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dalam rangka mewujudkan visi misi Bupati Kediri H Hanindhito Himawan Pramana, S.H. khususnya dalam hal pelayanan dokumen kependudukan," urai Randy.

Randy menambahkan sejak akhir tahun 2021, Dispendukcapil Kab Kediri juga membuka layanan di setiap hari Sabtu pada semua titik layanan Sahaja Lekat.

"Pelayanan dokumen kependudukan harus dapat dilakukan dengan mudah, cepat, dan semua layanan tersebut gratis," tutup Randy. (prijo)